

● ● ● ● ● 公民館主催・共催講座や町内イベントの報告と案内 ● ● ● ● ●

家庭園芸講座



第4回 「寄せ植えと花壇植替え～さつま芋の収穫～」

11月10日(火) 参加者10名
講師：高橋みゆきさん（グリーンアドバイザー）

第5回 「収穫祭～収穫したさつま芋と米粉のコラボ～」

12月8日(火) 参加者9名
講師：中島昌代さん（米粉マイスター）

第4回では、秋の寄せ植えと花壇の植替え、さつま芋の収穫を行いました。今回植えたうちの一つ、スイートハーブメキシカンの葉は、砂糖の1000倍の甘さを持つそうです。また、公民館花壇の植替え

とうら庭農園で育てていたさつま芋の収穫も行い、顔よりも大きな芋に驚きと歓喜の声が上がっていました。第5回では、収穫したさつま芋を用いた料理教室を行いました。「豆乳と米粉蒸しパン」と「揚げないフライドポテト」を作り、コロナ対策で帰つてからの試食となりましたが、匂いだけでもおいしさが伝わってきました！

いきいき大学

コロナ禍の影響で中止していましたが、11月より再開することができました。その第1回として、恵比須ガードを招いて、恵比須像や肥前石で作られた鳥居や狛犬を映像で巡りながら、諸富町にある恵比須さんを中心に、その歴史や種類、逸話、石の種類、石工さんの活躍した時代などについて学びました。第2回では、ハーバリウムアーティストを招いて、「ハーバリウム」に挑戦しました。初めての方が多く、花選びや配置など苦戦していましたが、丁寧な指導の下、オンラインの素敵な作品が出来上りました！！



第1回 「肥前石と恵比須めぐり ～諸富町の史跡を訪ねて(映像編)～」

11月18日(水) 参加者15名
講師：江里口正廣さん、大曲英敏さん、鶴ちふみさん
(恵比須DEまちづくりネットワーク)

第2回 「ハーバリウムを作ろう ～気軽に楽しめるインテリアフラワー～」

12月16日(水) 参加者17人
講師：島川理子さん (ハーバリウムアーティスト)

料理教室

今回は、キュウリの簡単漬けや大根のゆず醤油漬け、切り干し大根漬けの簡単で美味しいできる3種類の漬物づくりに挑戦しました！！皆さん、巧みな包丁さばきと手際の良さで、香りのいいお漬物が出来上りました。新型コロナ感染対策として試食はせずに、味は自宅でのお楽しみとなりました。

第1回 「簡単美味しい漬物作り」

11月26日(木) 参加者9名 講師：古賀 千恵子さん (ふるさと先生)



美味しい漬物ができました！！

令和3年度 年間利用サークル代表者会議

令和2年11月17日(火) 参加者35名



令和3年度に向けた公民館定期利用サークルの代表者会議を行いました。今回は新型コロナ感染対策として少人数での2部制で行い、来年度の活動に向けての注意事項などの確認をしました。
※公民館定期利用サークルとは、必要条件を満たせば年間利用申請の対象となり、1ヶ月ごとの申請が必要ありません。但し、登録するためには、要件があります。詳しくは、公民館窓口にお問合せください。

場 所：佐賀市立図書館もろどみ館

期 間：10月30日(金)～11月25日(水)



児童書の木

一般書の木

こどもいけ花もろどみ教室展示会

11月7日(土) 諸富町公民館ロビー

こどもいけ花教室に通う子ども達の作品展示会が開催されました。毎年ハートフルで開催されている諸富町文化祭がコロナ禍の為中止になったことで企画されました。子ども達が、個々の感性で生けた花の可愛らしさといい香りに包まれ、来館者からは、思わず笑顔がこぼれています！！



諸富町で「人権」について学んでいます!!

講話：「日常の人権を考える～差別しない されないために～」

参加者 15名

講師：西村 正元さん (社会同和教育指導員)

場所：大中島公民館

大中島のサロンで人権学習会を開催しました。高齢者の日常生活における健康や人権にかかわる問題、コロナ禍での感染者に対する差別問題、人権擁護委員の役割などについて学びました。特に高齢者の人権については、行動に時間がかかる時もゆとりをもつて見守ることが必要であり、誰もが住みやすいまちづくりへの第1歩を学びました。



公民館訪問

11月5日(木)

諸富南小学校2年生の子ども達が、町探検で公民館を訪問しました。まずは、大小会議室や和室、調理室、講堂・放送室、管理人室など、館内を見学して回りました。「なぜ公民館ができたのですか?」「何をするところ?」「どんな人が来るの?」などの質問タイムでは、可愛らしくも真剣なまなざしに、ほほを緩めながら館長が丁寧に答えました。



真剣なまなざし